Morena abre debate para reforma electoral

JAVIER DIVANY

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velasco, informó que llevarán a cabo un parlamento abierto para discutir la reforma políticoelectoral que envió el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Mier hizo un llamado a todos los partidos políticos a llevar a cabo un debate racional y sin frivolidades. "Los invito a no anteponer su fobia cromática, como sucedió con la reforma eléctrica, donde por presiones de intereses privados nacionales y extranjeros no se dieron cuenta del daño que le hicieron al país".

"Necesitamos que todos los grupos ra, pensando en el país y su beneficio, y ticos a llevar a cabo un debate no en cálculos político-electorales... por racional y sin frivolidades eso hemos decidido una vez más propo-

ner que se desarrollen parlamentos abiertos y asambleas en todo el país para analizaria y leeria a fondo", dijo el líder de los diputados morenistas.

El jueves pasado, López Obrador envió su iniciativa de reforma electoral a la Cámara de Diputados donde propone sustituir al Instituto Nacional Electoral (INE) por el Instituto Nacional Electoral y de Consultas (INEC), además de eliminar las diputaciones y senadurías plurinominales y reducir el financiamiento a partidos políticos.

ABIERTO

IGNACIO MIER, de Morena, hizo un parlamentarios se serenen y alcen la mi- llamado a todos los partidos polí-